
RIESGOS Y RENDIMIENTOS

Julio Brito A.
@juliobritoa



CORPORATIVO. Gracias a sus avances en prácticas ambientales, sociales, económicas y de gobierno corporativo Grupo México, que lleva **Germán Larrea** ha sido incluido en el Sustainability Yearbook 2022 de la agencia calificadora Standard & Poor's en la categoría de metales y minería, y está dentro de las 10 compañías mexicanas en ser reconocidas en esta publicación.

Para formar parte de este índice la empresa ha mostrado una mejora, desde 2018, de 24% en su calificación en el Corporate Sustainability Assessment de S&P Global, y se coloca 79% por encima del desempeño promedio de las empresas del sector de Minería y Metales. Grupo México demuestra una gestión ordenada de los riesgos asociados al cambio climático, obteniendo en 2021 una calificación B en el sistema de divulgación de CDP Clima, que constituye una mejora de dos niveles respecto a la evaluación anterior.